

24. Juli 2008

Straßenfest für Straßenkinder

Aktion auf dem Lindenplatz

OFFENBURG (BZ). Eine gelungene Aktion war das Straßenfest für Straßenkinder, das am vergangenen Samstag auf dem Lindenplatz gefeiert wurde. Organisiert wurde das Fest von "Zaza Faly" und dem Weltladen Regentropfen, der größtenteils von ehrenamtlichen Mitarbeitern betrieben wird. "Blue Ocean", die Musikgruppe vom Spastikerverein Haus Damasina in Schutterwald, sorgte für gute Stimmung und lockte mit seinen Oldies aus den 70er Jahren reichlich Besucher an.

Der Verkauf von fairem Kaffee und Kuchen, sowie der Flohmarkt er brachten einen Erlös in Höhe von 1600 Euro. Das Geld kommt Projekten zu Gute, die sich um Straßenkinder kümmern. Das Besondere dabei ist, dass manche Mitarbeiter schon selber vor Ort waren oder mitgearbeitet haben, wie zum Beispiel Miriam Ruck aus Berghaupten, die ein ganzes Jahr bei "Unseren kleinen Brüdern und Schwestern" in Honduras verbracht hat.

Auf diese Weise können die Spender aus erster Hand erfahren, was mit ihrem Geld getan wird: Kinder von der Straße werden aufgenommen in einer Art Großfamilie, bekommen täglich eine warme Mahlzeit und dürfen endlich die Schule besuchen. "Zaza Faly" heißt das Projekt auf Madagaskar, zu deutsch "Glückliche Kindheit", die anderen Projekte bestehen in Brasilien und Haiti.

Seitdem der Weltladen außer dem Geschäft am Bahnhof noch eine Filiale in der Metzgerstraße betreibt, werden immer wieder Leute gesucht, die im Laden mithelfen. Interessenten können sich unter ☎0781/77224 melden.

Autor: bz

[Empfehlen](#)

Empfehl dies deinen Freunden.

[Twittern](#)

0

Hospizverein leistet seit 20 Jahren Sterbe- und Trauerbegleitung

Hospizverein leistet seit 20 Jahren Sterbe- und Trauerbegleitung. **MEHR**

Patient Euro auf Intensivstation

FDP Ortenau lädt zu Debatte über Rettungsschirm und Fiskalpakt. **MEHR 1**